

楽しく学校生活を送るあいちゃん

3月31日 絵本『あいちゃんのひみつ』出版を報告

ダウン症の女兒をモデルにした絵本『あいちゃんのひみつ』(岩崎書店)の出版に際し、モデルとなった小嶋愛さん(菰山南小5年(当時))が、市長を訪問しました。母親の友子さんは、ダウン症について子どもたちの理解が深まり、愛さんが通常学級の友達と仲良く遊び、よい環境で過ごしていることを市長に報告。小野市長は、愛さんに「すばらしい絵本に出会えました。いろいろなことに頑張ってください」と話していました。



小嶋愛さん(中央)とお母さん(右)

今年度も5歳児を対象に寄贈

4月1日 長岡・大仁地区の園児に歯ブラシを寄贈

「伊豆長岡ライオンズクラブ」「大仁ライオンズクラブ」が、歯ブラシを寄贈するために、あやめ会館を訪れました。歯ブラシの寄贈は、地域に根ざした活動の一環として毎年行われており、今年度は各地区の幼稚園・保育園・認定こども園に通う5歳児を対象に歯ブラシが寄贈されました。佐藤教育部長は、「毎年ありがとうございます」と感謝の言葉を述べました。



各ライオンズクラブ代表者の皆さん

ハンドスタンプアートで支援

4月2日 プロジェクトチームが成果を報告

伊豆の国市・伊豆市ハンドスタンプアートプロジェクトチームが活動の成果を小野市長へ報告しました。ハンドスタンプアートは、障がいのある児童に対する支援の一環として全国各地で実施されています。この作品は、赤ちゃんからお年寄りまで幅広い世代の協力により、約5850人の手形を並べて作成されたもので、4月4日から修善寺駅で約1カ月間公開されました。



ハンドスタンプアート(一部)

歯みがきで健康な毎日を

4月24日 菰山地区の園児に歯ブラシを寄贈

「菰山ライオンズクラブ」が歯ブラシを寄贈するために、あやめ会館の教育長の元を訪れました。歯ブラシの寄贈は毎年行われており、今年度は菰山地区の幼稚園・保育園に通う園児を対象に歯ブラシが寄贈されました。歯ブラシを受け取った内山教育長は、「毎年子どもたちのために、ありがとうございます」と感謝の言葉を述べました。



菰山ライオンズクラブ代表の皆さん

市政と市民をつなぐ

令和2年度 区長紹介

(敬称略)

☎ 地域づくり推進課
☎ 055-948-1412



伊豆長岡地区

- | | | | | |
|--------------|--------------|-------------|-------------|--------------|
| 長塚区
萩原秀昭 | 大北区
大浦泰磨 | 町屋区
重田 努 | 花坂区
関野 悟 | 千代田区
立石和達 |
| 鳥打区
小田原進 | 仲之台区
勝俣秀彦 | 谷戸区
北條省吾 | 珍野区
渡辺富夫 | 長瀬区
伊奈 始 |
| 富士見区
丹澤昇二 | 小坂区
水口 薫 | 長岡区
牧野裕司 | 天野区
加藤武美 | 古奈区
近藤辰哉 |
| | | | | 堀之上区
鈴木辰美 |

菰山地区



- | | | | | | |
|--------------|---------------|--------------|--------------|-------------|--------------|
| みどり区
谷田幹夫 | 土手和田区
久保弘明 | 内中区
梅原孝信 | 高原区
勝間田桂一 | 中区
鈴木信宏 | 立花台区
矢野博文 |
| 南條区
林 光珠 | 中條区
鴻野賢次 | 寺家区
織田義彦 | 四日町区
野田吉行 | 原木区
後藤謙二 | |
| 長崎区
金子 誠 | 大仙区
光石直人 | 奈古谷区
村崎 弘 | 多田区
松島咲也 | 山木区
日吉正行 | 金谷区
渡辺英昭 |

大仁地区



- | | | | | | |
|--------------|---------------|-------------|--------------|--------------|-------------|
| 長者原区
森野 清 | 田原野区
西島弘一郎 | 浮橋区
川口昭一 | 下畑区
内山 繁 | 田中山区
堀井吉夫 | 星和区
斉藤雅久 |
| 立花区
平田秀人 | 宗光寺区
堀江正紀 | 守木区
杉原健治 | 白山堂区
中島伸一 | 御門区
志賀政和 | |
| 田京区
西尾 清 | 三福区
菊地雅秋 | 神島区
菊池辰吉 | 中島区
鷺野賢司 | 吉田区
増井明弘 | 大仁区
神戸正道 |